

Communiqué de presse

Fribourg, le 11 septembre 2019

Le Conseil d'administration au complet

Le Conseil d'administration de l'hôpital fribourgeois (HFR) a nommé Annamaria Müller au poste d'administratrice. Au bénéfice d'une large expérience dans le domaine de la santé, Annamaria Müller apportera dès à présent son expertise et ses compétences à l'HFR. Fort de ses 7 membres, le Conseil d'administration est ainsi au complet ; la nomination de la présidence du Conseil s'effectuera ces prochaines semaines. D'ici la fin de l'année, le Conseil d'administration présentera sa vision de l'HFR et les grands axes de la nouvelle orientation stratégique.

Avec la nomination de son 7^e et dernier membre, le Conseil d'administration est au complet. Redimensionnée et professionnalisée, la nouvelle équipe dirigeante est officiellement entrée en fonction le 1^{er} juillet 2019.

Une experte en planification hospitalière

Annamaria Müller, diplômée en sciences économiques (lic.rer.pol) à l'Université de Berne, s'est rapidement orientée vers le domaine de la santé : Tout d'abord en tant que collaboratrice scientifique à la Direction de la santé du canton de Zürich, avant de rejoindre la Conférence des directrices et directeurs cantonaux de la santé comme responsable du département « Economie de la santé », puis secrétaire centrale suppléante. En 2002, elle est nommée secrétaire générale de la FMH, chargée des finances, du personnel ainsi que de la planification stratégique des différents ressorts. Elle rejoint en 2009 la Direction de la Santé publique et de la prévoyance sociale du canton de Berne au poste de Cheffe de l'Office des hôpitaux. Dans le cadre de cette fonction, elle assure la surveillance des fournisseurs de prestations (hôpitaux de soins aigus, cliniques psychiatriques et de réadaptation, etc) et l'élaboration ainsi que la mise en œuvre de la planification hospitalière du canton. De langue allemande, Annamaria Müller s'exprime aisément en français.

Le Conseil d'administration paré pour l'avenir

L'arrivée d'Annamaria Müller clôture le renouvellement du Conseil d'administration, entré officiellement en fonction le 1^{er} juillet 2019. Ces prochaines semaines, ce dernier procédera à l'élection de sa présidente ou de son président, fonction assurée provisoirement par le conseiller d'Etat Didier Castella. La nouvelle équipe est ainsi prête à relever les nombreux défis qui l'attendent dans une politique suisse de la santé en pleine évolution. D'ici la fin de l'année, elle présentera sa vision pour l'HFR, les grands axes de la nouvelle orientation stratégique ainsi que les mesures à prendre afin de remédier aux différents problèmes révélés par les audits, notamment sur le plan financier.

Renseignements

Didier Castella, Président *a.i.* du Conseil d'administration, T 079 578 35 22

Service de presse

Jeannette Portmann, Chargée de communication, T 026 306 01 25